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Aos 20 (vinte) dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às dez horas (horário de 

Brasília), conforme prévia convocação reuniu-se, virtualmente, o Comitê Gestor do Plano de 

Benefícios PREVCOM MS da Fundação de Previdência Complementar do Estado de São Paulo 

SP-PREVCOM. Participaram os membros Renata Raule Machado, Gustavo Henri Couto e Andréa 

Campagna Martins Silveira. Como ordem do dia, análise do Relatório da Diretoria Executiva e a 

Lâmina de Investimentos 2021.10 - referência mês 10/2021. Iniciados os trabalhos verificou-se 

que, conforme demonstrado no gráfico de “Retorno Mensal” pelo sexto mês consecutivo, as 

aplicações como um todo não conseguiram atingir a meta de IPCA + 4% a.a., sendo que no mês 

de outubro de 2021 os rendimentos foram de 0.55%, ou seja, acima do CDI, mas abaixo da meta. 

Reitera-se que a situação deve ser devidamente acompanhada pelos gestores, e que o Conselho da 

PREVCOM reavalie a distribuição dos percentuais de aplicação montante, considerando o 

rendimento demonstrado pelos relatórios anteriormente encaminhados, após a oitiva a consultoria 

contratada para esse fim. Especificamente, com relação à PREVCOM-MS, atualmente contamos 

com 63 (sessenta e três) participantes, com montante de contribuição mensal dos participantes no 

valor de R$ 11.917,14 (onze mil quarenta e novecentos e dezessete reais e quatorze centavos) e 

valor paritário de contribuição do Governo do Estado de Mato Grosso do Sul, sem benefícios 

ativos, taxa de carregamento de 4%. Comparando-se à lâmina referência 2021.09, nota-se que, 

apesar do ingresso de dez novos participantes, houve uma queda na arrecadação no valor total de 

R$ 130,15 (cento e trinta reais e quinze centavos) e, consequentemente, diminuição do valor 

médio individual das contribuições e do valor total aplicado. Não há benefícios de risco 

contratado. Ao final, os relatórios foram aprovados, por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, 

a reunião foi encerrada às onze horas e vinte e três minutos, e, para constar, eu, Renata Raule 

Machado, lavrei e subscrevo esta ata que, após lida e achada conforme, vai assinada pelos 

membros do Comitê Gestor do Plano de Benefícios PREVCOM MS. 
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